

Schülerparlament der Schule Fehraltorf

Das Schülerparlament wird durch eine von jeder Klasse gewählte Schülerin oder Schüler gebildet. Das Parlament ist ein wichtiges Gefäss für die Schülerinnen und Schüler Ideen, Probleme oder Erneuerungen an der Schule zu besprechen, Lösungen zu finden oder auch Anträge an die Schule zu stellen, damit möglichst viel umgesetzt werden kann.



Jährlich finden vier Schülerparlaments-Sitzungen statt und 20 gewählte Kinder lernen, begleitet durch Lehrpersonen, wie unser demokratisches System in der Schweiz auch in der Schule Fehraltorf funktionieren kann.

An der letzten Sitzung dieses Jahres erhielten die Delegierten (Schülerinnen und Schüler) als Dankeschön für ihr wertvolles Mitwirken eine Urkunde. Dank der Arbeit des Parlamentes wurde zum Beispiel der Wunsch der Schülerschaft für einen zusätzlichen Tischtennistisch auf dem Pausenareal ins Budget aufgenommen und kann demnächst realisiert werden.

Alle Ideen, wie zum Beispiel zusätzliche Schlüsselkästchen, Änderungen der Pausenregeln oder Brötli für die Schülerinnen und Schüler am Besuchsmorgen, werden im Klassenrat in allen Klassen vorbesprochen, anschliessend im Schülerparlament debatiert und verabschiedet oder nicht.

Tritt das Schülerparlament auf ein Anliegen ein, geht ein Antrag an die Lehrerschaft oder an die Geschäftsleitung zur Entscheidung. Die Kinder können so ihre Schule mit demokratischen Rechten mitgestalten. Die Schule nimmt die Anliegen des Parlamentes sehr ernst und auch wenn nicht alle Wünsche umgesetzt werden können, haben die Kinder ein Mitspracherecht und lernen sich gemeinsam für eine Sache einzusetzen.

Wir möchten uns nochmals herzlich für den tollen Einsatz der Kinder im Schülerparlament bedanken und freuen uns jetzt schon auf nächstes Jahr, wenn wieder neue Ideen und gute Vorstösse aus dem Schülerparlament kommen.

Verfasser: Alain Siegfried (Schulleiter a.i.)
12.06.2019